



Invitation presse du CHU de Toulouse

Toulouse, le 4 octobre 2013

Visites guidées du nouvel hôpital de psychiatrie

A proximité de l'hôpital Paule de Viguier sur le site de Purpan, le CHU de Toulouse vient d'achever la construction du nouvel hôpital de psychiatrie qui hébergera les deux services de psychiatrie de l'adulte, jusque-là situés à Casselardit.

Venez découvrir ce nouvel hôpital de psychiatrie

Avant sa mise en service le 17 octobre 2013, le CHU de Toulouse propose, aux professionnels de santé et à la presse, de venir découvrir ce nouveau bâtiment à l'occasion de visites guidées.

**Visites guidées du nouvel hôpital de psychiatrie du CHU de Toulouse,
lundi 7 octobre 2013 en continu de 11h à 20h,
site de l'hôpital Purpan,
330, avenue de Grande-Bretagne,
31059 Toulouse cedex 9**

Un nouvel hôpital pour une meilleure prise en charge des patients

Dans une démarche de progrès et d'humanisation, le nouvel hôpital de psychiatrie a été conçu pour :

- offrir aux patients souffrant d'affections psychiatriques les meilleurs soins dans des conditions de vie optimales,
- permettre de mieux développer les techniques innovantes en psychiatrie, les activités psychothérapeutiques, les thérapies médiatisées par l'art ou les approches corporelles, et les groupes de paroles et de psycho-éducation,
- améliorer le confort des patients grâce à un nombre plus élevé de chambres seules et des conditions hôtelières adaptées au XXI^e siècle.

Avec ce nouvel hôpital de psychiatrie, le CHU de Toulouse entend jouer un rôle, certes de proximité, mais aussi plus largement de recours pour des patients de la région Midi-Pyrénées nécessitant ce type de prise en charge.

Contact presse :

- **CHU DE TOULOUSE, DIRECTION DE LA COMMUNICATION, HOTEL-DIEU SAINT-JACQUES,**
Dominique Soulié - tél. : 05 61 77 83 49 - mobile : 06 27 59 58 96 - courriel : soulie.d@chu-toulouse.fr